
富士市立吉原北中学校 第２学年 

学年テーマ  

「夢の実現を目指して ｆｆ編」 

令和６年４月８日 ＮＯ・１ 

生徒のみなさんへ 

中堅学年としてスタート！！ 

進級おめでとうございます。 

 ５日から２年生としての生活が始まりました。２年生は、「最もパワフルな

学年であり、活動的な学年です。３年生を支え、１年生をリードし、学校全体

が生き生きと活動できるための原動力であり牽引力（けんいんりょく）となる

学年」と言えると思います。家で例えると『柱』に相当します。ちなみに３年生

は屋根（壁・窓・玄関などの外装）、１年生は土台に例えられます。 

○柱が細かったり、虫に食われたりしていては、ちょっとの地震や風で、すぐに

家が壊れてしまう。しっかりとした柱であって欲しい。

○屋根を支えているのは柱である。壁も柱なしでは安定した建物は建たない。 

○東大寺の大仏殿には何十本もの太い柱があり、それらが力を出し合って大き

な重い屋根を支えている。一本が倒れれば全体に影響する。

このように大切な２年生です。何事にも意欲と責任をもって取り組み、立派な柱になる

ことを期待しています。 

こんな学年に…（学年方針）

“夢の実現を目指して”ｆｆ編

～志を立て、切磋琢磨し、より成長する一年に～

人は自分の中にはっきりとした目標があると、多少の困難にぶつかっても、乗り越える

力が湧いてくるものです。目標の先にあるものが夢だと思っています。１年生の時は、基

礎を学び、中学生活の土台を作ることに一生懸命だったと思います。２年生では、さらに

成長するために、学年テーマを「夢の実現を目指して ff 編」としました。ff（フォルテ

ィシモ）というのは、音楽の強弱記号で『とても強い』という意味です。一つめのｆは fight

のｆ、二つめのｆは、friendship のｆで ff です。生活経験がまだまだ少ないみなさんで

すが、しっかりとした意志をもち、目標に向かってくじけることなく前進し続けて欲しい

と思います。そして、そんな時だからこそ、心の支えとなる家族・友達・担任の先生など、

自分の周りにいる人たちとの結びつきを強め、心がつながり合うことも大切です。この二

つのｆで、感動が生まれる１年になるよう願いを込めました。志を立て、仲間を認め合い

ながら切磋琢磨し、１年生の時より、よりしっかりした自分を築き上げてください。 



保護者の皆様へ

 校庭の桜の花も満開です。花の季節に新年度が始まり、新たな出会いに心引き締まるも

のを覚えます。２年部職員は、小林 剛先生が異動されて、５名でのスタートとなりまし

た。また、チーム２年部で、子供たちに寄り添いながら楽しい学校づくりに努めたいきたい

と思っていますので、よろしくお願いいたします。

 中学２年生は、思春期の真っ直中で、様々なことが起こります。体の成長（第２次性徴）

の変化、上級生と下級生に挟まれた不安定な立場、学習や部活動で思うような成績が残せ

ない葛藤など、心が大きく揺れ動く年頃です。 

何かございましたら、遠慮なく御相談ください。お互い連絡

を密にしながら、大事なこの１年、お子様の成長を支えて

いきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。    主任 山本 恵理子

学年だよりには、称揚や教育的な意義を考えて、個人

名や写真などを掲載させていただくことがあります。御

都合が悪い場合は、担任まで御連絡ください。  

２年部の先生方です。よろしくお願いします。

年度当初は、提出物が特にたくさんあります。保護者の皆さまに 

御記入していただくことが多く大変だと思いますが、1 年時の最後に、どのクラスも「提出物は

期限を守って提出する」という課題に取り組んだので、引き続き、時間と期限を守ることが身に付

くように、御家庭でも御協力をお願いします。

・生徒指導個票

・緊急連絡カード・保

・健調査表

・結核問診票

・内科検診票

・防災カード

・写真や動画を掲載す

る承諾書 など



少し緊張した面持ちの始業式でした 

始業式２年代表の言葉 

私は、中学生になって新たな生活を築く中

で、仲間の大切さをより強く知ることができ

ました。慣れない環境で少しずつ仲間と頑張

った結果、今があると思います。だから、２

年生になったこれからも「自分らしくともに

輝く」の「ともに」を大切にこれからも仲間

と高みを目指して成長していこうと思いま

す。  

私は、１年生の時、学年副委員長を務め、色々なところで頑張ってきました。しかし勇気

がなく挑戦できなかったこともあり、少しだけ悔しさが残っています。今年度はその悔し

さを味わないためにも「迷ったら挑戦、困ったら挑戦」としてみたいと思います。そして、

昔の自分を超えながら前向きに取り組んでいきたいと思っています。 

私は、特に力を入れたいことが二つあります。  

一つ目は、学習です。授業に対する意識の持ち方やテスト勉強の質や時間の使い方を改め

て見直してこれからの学習につなげたいで

す。  

二つ目は、部活動です。先輩という立場

になるので、後輩を引っ張っていけるよう

に、自分ができる精一杯のことをしながら

後輩に頼ってもらえるような存在になりた

いと思います。  

今日から、２年生としての一年が始まり

ます。１年生のお手本となれるよう仲間と

切磋琢磨しながらレベルアップしていきた

いと思います。  ２年代表 野村 壱正 

４月 20 日（土）に授業参観と学級懇談会があります。授業参

観では、どのクラスも林間学校について子供たちが話し合っ

ている様子を見ていただきます。その後の学級懇談会ですが、

前半と後半の２部制にしたいと思います。前半は、学級担任より、新年度発足してからの子

供たちの様子や学級経営の方針やについて話があります。後半は、体育館にて、スライドを

見ながら林間学校の大筋を知るという時間にしたいと思います。途中で移動していただく

ことになりますが、宿泊を伴う大きな行事なので、御理解をよろしくお願いいたします。こ

の日は、お弁当ですので、準備をお願いします。 


